

**Palabras de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para
los Derechos Humanos con motivo del Vigésimo Quinto Aniversario de
los trágicos hechos del Palacio de Justicia**

(Bogotá, D.C., 4 de noviembre de 2010)

Con ocasión de la conmemoración de los 25 años de los trágicos hechos del Palacio de Justicia ocurridos el 6 y 7 de noviembre de 1985 en los que perdieron la vida cerca de un centenar de personas y al menos 12 se encuentran desaparecidas, la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para Derechos Humanos, Navi Pillay, envía un mensaje de apoyo a sus familiares y a los sobrevivientes

La Alta Comisionada expresa su profunda tristeza por la muerte de once Magistrados de la Corte Suprema de Justicia durante la tragedia. La Corte permaneció firme en la defensa del Estado de Derecho y de los más altos valores democráticos, así como de su propia independencia.

La Alta Comisionada hace un llamado a continuar en la búsqueda de las personas desaparecidas y a poner fin a la impunidad. Clama también para que los eventos trágicos de 1985 nunca sean olvidados, como un medio para garantizar que jamás se repitan.